

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Latidos de innovación

El complejo hospitalario universitario Virgen de la Victoria, a través del servicio de Cirugía Cardíaca de la unidad de Corazón, ha llevado a cabo con éxito la implantación del primer corazón artificial definitivo intracorporeo en Málaga.

PlantaDoce  
8 ago 2022 - 05:00



Un paso al frente en tecnología médica en Andalucía. El complejo hospitalario universitario Virgen de la Victoria, a través del servicio de cirugía cardíaca de la unidad del corazón, ha llevado a cabo con éxito la implantación del **primer corazón artificial definitivo intracorporeo en Málaga**.

Asimismo, este dispositivo, que consiste en una bomba de asistencia circulatoria mecánica intracorporea, permite a pacientes con insuficiencia cardíaca severa aumentar su supervivencia y mejorar su capacidad funcional para llevar a cabo sus actividades de la vida diaria.

---

# PlantaDoce.

---

El paciente que fue intervenido quirúrgicamente y completa en estos días su proceso de evolución y rehabilitación a través del equipo multidisciplinar que le atiende, y se encuentra integrado por los servicios de cardiología, cirugía cardíaca, anestesiología y reanimación y de medicina física y rehabilitación.

El jefe del servicio de Cardiología del complejo hospitalario universitario Virgen de la Victoria, Juan José Gómez Doblás, ha explicado que “técnicamente se trata de implantar una bomba centrífuga que conecta el corazón con la arteria aorta y que se dispone dentro del tórax”.